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Conseil d’Administration 
11 janvier 2022 (20h – 23h)  
Réunion à gymnase du Souchais, Carquefou  

 

NOM - Prénom CLUB Fonction  Présence 

CHABEAUD Loïc BCC Président  Présent  

BORDIER Jacques BCE Trésorier Présent  

PINARD Benoit CBC Secrétaire 
général 

Présent  

MARQUES Melissa ALBBG Trésorière 
adjointe  

Excusée  

BORET Thierry  OBC Membre élu Excusé  

DREAN Fabien  BASL Membre élu Excusé  

ROBIN Anthony  ABC  Membre élu Présent  

MIOSSEC Sylvie DBBN Membre élue Excusée  

ANDRE Pascal  DBBN Membre élu Excusé 

BOUTIN Michael  BCSH Membre élu Présent  

PICHOT Annick  BCE  Membre élue Excusée 

PRUD’HOMME 
Florent  

BSB Membre élu Présent  
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VOTE DU COMPTE RENDU DE CA DU 29 NOVEMBRE 2021 

 

 

 

 

 

RETOUR SUR LE 8 NATIONS 

Le comité de Loire Atlantique n’a été que très peu sollicité pour l’organisation. Aucun membre du CD44 

n’était dans le comité de pilotage. Pour l’IC challenge de juin, Benoit se propose pour intégrer le comité 

d’organisation.  

 

RETOUR SUR LE CONSEIL DES PRESIDENTS 

 

Samedi 09 janvier avait lieu un conseil des présidents des comités avec le conseil d’administration de la 

ligue des Pays de la Loire. Cette réunion a été lancée par le courrier des présidents et des salariés pour 

évoquer des disfonctionnement entre la ligue et les instances départementale.  

Les sujets abordés :  

L’ETR : Les informations sont uniquement descendantes de la part de la ligue. Un document avait été écrit 

il y longtemps  travail en cours pour le remettre à l’ordre du jour.  

Partie Pôle espoir : Les salariés des comités n’ont pas de possibilités de manœuvre car ce sujet est 

indépendant de la ligue et pas de notre ressort. Quelques remises en question sont faites et un gros travail 

est en cours pour séparer les fonctions de responsables pôles et responsable jeune. Exemple : Chloé 

Boudelier qui va désormais s’occuper des bourses ligues.  

La ligue a indiqué de nouveau que le CREPS est ouvert aux CDE et séances individuel des départements. 

Orvault et Carquefou y vont déjà pour des séance clubs.  

Communication entre ligue et comités : des choses sont écrites mais il faut le revoir car ancien et/ou hors 

contexte 

Les présidents de comités refont une réunion le 27 janvier pour mettre par écrit les discussions et idées. 

 

 

 

 

Vote n° 1 : Adoption du Compte rendu du CA du 29 Novembre 2021 

Nombre de votants : 6 voix || 0 voix contre ; 0 abstentions ; 6 voix pour 

Est adopté à l’unanimité 
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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU COMITE 

 

On envoi un sondage aux joueurs pour savoir quel jour plait le plus  

ODJ : Ordre du jour de l’assemblée générale : 

1. Assemblée Générale Ordinaire 

1.1. Election du secrétaire de séance 

1.2. Adoption du P.V de l’AGE du 29 mai 2021 

1.3. Rapport moral du président 

1.4. Commission finances – vote du résultat 2021 

1.5. Rapport d’activité 

1.6. Commission finances – vote du budget prévisionnel et des tarifs 2022-2023 

1.7. Avancement dans le projet olympiade 2021-2024 

1,8 Remerciement des jeunes médaillés 

1.9. Election des représentants à l’AG Ligue 

1.10. Questions diverses 

1.11. Election complémentaire au conseil d’administration 

1.12. Clôture de l’Assemblée générale 

 

Pour rappel, l’assemblée générale de la ligue des Pays de la Loire aura lieu le samedi 11 juin dans la Sarthe.  

Quelques rappel des statuts du comité :  

Date (statuts : Art 9) :  

L’assemblée générale qui procède au renouvellement des membres du conseil d’administration doit se tenir 
au plus tard trois semaines avant l’assemblée générale de la Ligue régionale, lorsque celle-ci doit renouveler 
les membres de son conseil d’administration. 

 

Déroulé (statuts : Art 9) : 

La date de l’assemblée générale est fixée par décision du conseil d’administration et est publiée au moins 
un mois à l’avance. 

La convocation à l’assemblée générale est envoyée par le Président du Comité Départemental aux 
associations membres par tout moyen approprié au plus tard trois semaines avant sa réunion. 

L’ordre du jour de l’assemblée générale est établi par le conseil d’administration. Il est communiqué aux 
associations membres au plus tard trois semaines avant la réunion. 
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Cooptation :  

Si le nombre de sièges pourvus en son sein est inférieur à 14, le conseil d’administration peut adopter une 
décision par laquelle il met en œuvre la procédure spéciale de cooptation afin de pourvoir 7 sièges vacants, 
dans le respect du principe d’égal accès des CD44-2014-sec-statuts En vigueur depuis le 3 octobre 2014 
Page 8 sur 12 hommes et des femmes aux instances dirigeantes prescrit par l’article 13 alinéa 3 des présents 
statuts. 

La décision est notifiée au président de chacune des 7 associations affiliées qui comprennent le plus grand 
nombre de licenciés au 1er mai précédent la décision et dont aucun licencié n’est déjà membre du conseil 
d’administration. 

Le conseil d’administration/comité directeur de chacune des 7 associations visées par l’alinéa précédent se 
réunit afin de proposer la cooptation d’un adhérent ou d’une adhérente remplissant les conditions 
d’éligibilité. 

 

ODJ (R_int : 2.1.4): Les membres qui désirent faire des propositions pour l’ordre du jour doivent les adresser 
au siège du Comité Départemental au moins un mois avant l'Assemblée Générale. 

 

 

L’idée de faire une cooptation a été évoqué si le nombre de bénévoles n’augmente pas avant la fin de saison. 
La commission compétition a également évoqué de limiter le nombre d’équipes de certains clubs car ils ne 
fournissent pas de bénévoles et le nombre de bénévole dans la gestion des interclub est à la limite pour le 
bon fonctionnement.  

 

Modification des statuts  Loic et Anthony regardent la faisabilité et on annoncera ou non la modification 
dans l’ODJ.   Dans le cas ou on le fait, AGE à faire. Contacter le CDOS pour être sûr d’être dans les règles.  

 

SERVICE CIVIQUE ET/OU STAGE 

Une offre de poste pour un service civique a été écrite. L’offre porte sur le projet comité et le développement 

en général. Ok pour la diffusion de l’offre.  

Un contact avec un potentiel stagiaire a eu lieu. Le profil est intéressant et des missions déjà identifiées.   

 Jacques regarde si financièrement possible 

 Benoit contact Anthony pour des subventions potentiels 

 

GESTION DES CAS CONTACTS / POSITIFS EN IC 

Dans le cas de cette 5eme vague de covid, beaucoup de joueurs sont cas contact ou positifs et peuvent 

l’apprendre juste avant des rencontres.  
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Les reports de rencontres seront validés directement si accord des deux équipe. Le report est accepté si le 

report se fait avant la fin de la J4. Remplacement temporaire d’un joueur est accepté même si la demande 

est faite moins de 24h avant la rencontre.  

En cas de cas covid , accord de faire passer un joueurs de sénior vers vétéran/challenge.  

Report des J3 et 4 autorisé jusqu’au 1er mars et on donnera les mises à jour en fonction de l’évolution  

 

 

 

TOURNOI COMITE 

 

Affiche : Il reste encore quelques modifications à apporter mais presque bon pour diffusion 

On laisse tarif de 10€ par joueur. Pas de tarif par équipe.  

 

Un panier garnit (à voir en fonction des partenariats) comme récompense. L’idée est d’avoir un panier à 

partager. 

Les bénéfices serviront pour financer la partie développement dans le comité.  

 

PROJET COMITE ET ACTIONS ANS A REALISER 

 

Bilan des ANS : 
  

 ANS 2020 : 
 Déploiement et promotion du AirBadminton 

 Ok 
 Promotion et animation du badminton dans les quartiers QPV 

 Rien de fait 
 Intervention dans les hôpitaux et dans les établissements médicosociaux 

 Tout est prêt, en attente d’ouverture des centres (covid) 
 Développer et fidéliser le public jeune  

 Quelques interventions de faites, à continuer rapidement 
 ANS 2021 : 

 Mise en place de rencontres à destination des pratiquants non compétiteurs 
adulte 

 Rien de fait, à commencer  
 Impulsion/Soutien auprès des clubs pour attirer le public féminin 
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 Quelques actions (BWT) à étoffer 
 Action visant à lutter contre la sédentarité des jeunes actifs et étudiants 

 Bien parti, à continuer Benoit 
 Action de remobilisation des bénévoles 

 Des idées mais à commencer  Loïc 

 

DIVERS  

 

Prochain CA, parler d’un système de stockage commun à tous dans le comité  Anthony se renseigne  

Divers : demande renvoyée à la préfecture pour modification des membres du bureau. 

Prochaine réunion : mercredi 23 février à st luce. La maison des sports sera réservée en prévention d’une 

annulation de salle.   
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